

Mein Donnerstag

Nachdem wir uns um 8 Uhr am Balmes Instituto getroffen haben, liefen wir zum Barrio Gótico, welches berühmt für seine Geschichte war. Nachdem wir an einer Burg ankamen, trafen wir auf unsere nette, junge Führerin welche uns auf Spanisch eine zweistündige Führung durch die engen Gassen bieten konnte. Daraufhin sind wir mit der Metro zurück zur Schule gefahren, wo uns die Austauschschüler abholten.

Ich fuhr mit 6 weiteren Leuten zum Camp Nou, wo wir dann eine Stadionbesichtigung machten. Wir durften sogar auf das Spielfeld, welches dem FC Barcelona gehört.

Am Abend sind wir zum MC Donalds an der SaFa (Sagrada Familia) gegangen und haben dort zu Abend gegessen.

Raphael / Jan 😊